

ID : 1110

Catégorie : FLM

Nombre de mots : 772

Les marqueurs de point: les ignorés

Chère comité des Jeux Olympiques,

Qu'est-ce qu'un incroyable talent? Chanter? Danser? Jouer d'un instrument? Faire bouger ses oreilles ou son nez? Mais lequel serait adéquat pour une nouvelle discipline pour les Jeux Olympiques? J'ai l'honneur de vous présenter mon incroyable talent que j'exerce depuis l'âge de douze ans : marqueur de point. Ce travail consiste à enregistrer les scores, chronométrer le temps de jeu, les périodes, enregistrer les pénalités, parfois les statistiques des joueurs, et communiquer avec les arbitres. Être marqueur de point n'est pas qu'un simple travail où il faut juste faire ceci ou cela; être marqueur de point demande un talent dans la précision, la rapidité, la gestion du stress, mais encore la connaissance des règles. Les Jeux Olympiques sont des symboles d'unification, où plusieurs pays s'affrontent dans le but de gagner une médaille. Des matchs et des performances éblouissantes et divertissantes qui mettent en avant les qualités athlétiques, mais pourquoi pas introduire une partie mentale? Où les joueurs doivent faire preuve de consistance. De plus, ce qui est parfait avec cette discipline, c'est qu'elle implique un match, et de ce fait, cette discipline reste dans le cadre sportif.

Durant chaque évènement, le public s'amuse et se divertit grâce aux performances athlétiques des acteurs sur le terrain. Cependant, un composant très important est souvent délaissé : les marqueurs de point. Malgré son rôle crucial et essentiel dans le sport, il est dans l'ombre. De ce fait, pour mettre la lumière sur ce rôle qui est tout aussi important, pourquoi ne pas en créer une discipline ? Le marqueur de points est celui qui est responsable de ce qui se passe sur le terrain. Grâce à cela, le public peut suivre l'évolution du score. Aujourd'hui, j'expliquerai pourquoi devrions-nous ajouter ce domaine dans les Jeux Olympiques en expliquant ce qu'ils ont réalisé auparavant, puis comment pourrions-nous l'exécuter et sous quelle forme ? Et finalement, qu'est-ce que les marqueurs de points pourraient apporter aux Jeux Olympiques 2024? Historiquement, les marqueurs de point ont réussi des prouesses techniques, telles que la justice. En effet, les individus croient souvent que les arbitres ont tout en main. Mais parfois, ils oublient le score ou les pénalités, à cause du cours de la rencontre sportive. Par conséquent, le marqueur de point serait attentive à la situation afin de ne pas apporter de confusion. Un score erroné pourrait causer des résultats injustes et punir toute une équipe, et les controverses se multiplient. De ce

fait, reconnaître les travaux des marqueurs de point pourrait apporter de la confiance au sein du groupe, ce qui garantit un résultat valable et fiable. Un autre point nécessaire à connaître des marqueurs de point est qu'ils sont ceux qui retiennent les records des joueurs. Tous les records battus, les performances idéales, les moments inoubliables et emblématiques sont enregistrés par le marqueur de point. Ceci permet de garder l'historique des sports dans les Jeux Olympiques. De ce fait, il faudrait honorer ces marqueurs de point qui nous autorisent à suivre l'actualité.

À cause du manque de reconnaissance de ce travail, cette discipline instaurée dans les Jeux Olympiques pourrait renforcer les membres. Le format de ce domaine sera deux équipes de trois, qui devront faire le pointage d'un match. Chaque erreur commise équivaut à un point pour l'adversaire. De ce fait, la communication, la concentration, la gestion du stress seront très importantes.

De surcroît, il est d'une importance capitale que dans chaque match il y ait des marqueurs de points. Les contributions des marqueurs de points sont considérables. Leur rôle va encore plus loin que l'enregistrement des scores. Mais ils engagent aussi le public, en apportant des résultats en temps réel, les spectateurs dans les tribunes ou devant leur télé pourraient vivre intégralement un évènement sportif détaillé et clair.

Dernièrement, l'installation de cette discipline dans le Jeux Olympiques pourrait attirer des personnes qui réfléchirait pour ce poste. Sans cela, il est impossible pour le public ou même les athlètes d'avoir des informations à propos du match. L'efficacité d'un marqueur de point contribue au divertissement et à la satisfaction du public.

Pour conclure, j'aimerais intégrer de manière tangible le rôle du marqueur de point dans les sports mais surtout dans le cadre des Jeux Olympiques. Cette fonction souvent sous-évaluée serait donc reconnue au sein du public et cela renforcerait la belle histoire des Jeux Olympiques et de ses marqueurs de points, qui ont toujours contribué à garantir le meilleur déroulement de la compétition.

Je suis conscient qu'il y a du pain sur la planche, mais les carottes ne sont pas cuites.

Merci de jeter un coup d'œil à ma proposition.